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１　今年度の最終評価について

　（１）学習指導

　

　（２）生徒指導

　（３）進路指導

　（４）その他

２　施設について

３　説明・公表について

　（１）保護者が学校の様子を知ることができるのはホームページの存在

　　　　が大きい。積極的な発信をお願いしたい。

　（２）学校自己評価が保護者に分かりやすく説明されている。

４　情報交換事項

　（１）授業公開に指導案があればよいと思う。

　（２）長期欠席者の欠席理由は何か。

・進学指導に成果が出ているのは素晴らしい。これまでの積
み重ねがあり、生徒の頑張りがあったからだと思う。
・今年度も国公立大学に合格された生徒たちがおり、次に続
く生徒の励みになると思います。

・昨年度より１名増え、５名の国公立大学合格者を出す
ことができた。地道な指導の成果が出ている。今後も引
き続き成果が出るように指導していきたい。

　（３）アンケート結果から、ほとんどの項目で３以上の評価がある。

・昨年度より、吉田高校文化祭を秋祭りの日を避けるよ
うに設定している。生徒の参加も促していきたい。
・防災退避訓練を年３回実施している。３月に地震、津
波を想定した訓練を実施する予定である。消防署に指導
もお願いしている。避難には、校舎の屋上や近くの高台
を予定している。

・施設管理については県教育委員会と協議重ねており、
長寿命化と連動して対応したい。

・特定の部活動に偏る傾向があるので、全体的に学校を
アピールできるように改善していきたい。多くの方々に
学校の様子が分かるように毎日更新していきたい。

・１週間程度の授業公開週間を設定しているため、指導
案を作成することは困難であるが、授業の内容を提示す
る方法を検討したい。
・体調不要という理由が多いが、個人面接等を活用して
生徒の自己肯定感を高められるように指導したい。

・吉田町秋祭りが国の無形文化財に登録が決まり、更に若い
人たちの参加で盛り上げていってほしい。
・南海トラフ地震発生時の対応状況、伊方原発被災時の対応
状況いついて聞きたい。様々な状況に応じた避難経路を３つ
くらい案を用意しておくとよい。

・昨年よりアンケートの要望が減っているが、トイレに関す
る要望が続いている。対応はどうするのか。
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学校関係者評価委員、吉田高校ＰＴＡ副会長

・元気が良すぎるクラスはあるが、学級崩壊などには
至っていない。また、退学者もいない。

・学力の低い生徒に対しても、目標を持たせ育てていただき
た　い。

・授業満足度は生徒自己評価が3.7と目標数値を上回って
いるが、今後も生徒の興味・関心を喚起して、丁寧なわ
かる学習指導を心掛けたい。

・個別指導の充実が今後の普通科・工業科とも必要であ
る。

・部活動の活性化も吉田の街を元気にするのでお願いした
い。

・学校の生徒数が減少し部活動を維持することが困難に
なっているが、魅Can部の広報活動を通して、学校全体の
イメージアップに取り組みたい。

・スマートフォンに関するトラブルはあるか。 ・ＳＮＳに関するトラブル、いじめ等の事例は本年度は
なかった。

・授業や学校行事等に参加させてもらい、吉高生にいいイ
メージを持っているが、荒れているクラスがあるとか、退学
者がいるとか、吉高の評判が気になることがある。
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